

• Candidata a dirección general

COSTA RICA A LA CAZA DE OMC CON GONZÁLEZ

AARÓN SEQUEIRA

asequeira@diarioextra.com

Luego de un año de cargado de muchas negociaciones con países y asociaciones de ellos, la ministra de Comercio Exterior, Anabel González, pretende coronar su gestión desde 2010 en esa cartera con una candidatura a la dirección general de la Organización Mundial de Comercio (OMC).

Así lo anunció ayer la presidenta de la República, Laura Chinchilla, en compañía de la jerarca de las negociaciones y los tratados de libre co-

mercio, cuya labor espera refrendo de parte de la Asamblea Legislativa.

Conocimiento, trayectoria y logros en su área fueron los detonantes de la decisión anunciada, pero ya conocida en corrillos, ayer luego de la sesión del Consejo de Gobierno.

DESDE DENTRO

La Presidenta dijo que González conoce la OMC desde dentro, y añadió que el nuestro, como un país pequeño en vías de desarrollo, ha hecho cosas importantes para integrarse a la economía global.

"El Gobierno realizará todos los esfuerzos necesarios para apoyar la candidatura de esta gran costarricense, quien puede servirle a la comunidad internacional con la entrega y el talento con que le ha servido a Costa Rica", dijo.

El actual jerarca de la OMC, Pascal Lamy, termina su gestión al frente de la OMC el 31 de agosto. El proceso de selección inició el 1° de

diciembre pasado y el 31 de marzo cierra la recepción de candidatos, e inician los debates.

ACUERDO CON UE AVANZA

La Comisión de Relaciones Internacionales y Comercio Exterior dio ayer su voto favorable para el proyecto de Ley de Acuerdo de Asociación Comercial entre Centroamérica y la Unión Europea.

Ello se da pocos días después de que el Parlamento Europeo haya aprobado el proyecto para su puesta en vigencia. La jerarca del Comex, Anabel González, manifestó su satisfacción y pidió a los diputados prontitud para el trámite final en enero.

Según el secretario de la Comisión, Luis Fernando Mendoza, la razón principal para la aprobación tiene que ver con las opciones de trabajo que podría representar para el país y su zona. González confió la pronta aprobación en la presidenta del foro, Jeannette Ruiz, y la felicitó.



Anabel González, del Comex, es la candidata de Costa Rica para dejarse la dirección de la OMC.